

日々の田高（水泳部の活動を紹介します。）

水泳部は、8月25日に開催される、大田区周辺の高等学校が集まる大会である「九校戦」や9月7日に開催される「大田区民大会」にむけて、練習に励んでいます。

水泳部は、マネジャーと部員23人が、顧問の先生や部活動指導員の指導の下、それぞれの課題にむけて練習をしています。

ホームページで紹介したいので、写真をとっていいですか？と聞くと、さわやかな笑顔でポーズをとってくれました。

ぜひ、大会では、一人一人の記録更新や、団体での記録更新などを目指して、頑張ってください！



●大会に向けての生徒たちのコメントを紹介します。

- 久しぶりの大会ですので、気合いを入れて頑張りたいと思います。
- 大会に出るのは初めてです。精一杯頑張ります！
- 初めての大会。楽しんでいます。
- 暑さよりも熱い戦いを！
- 今、自分が出せる全力で頑張りたいです！
- 初めての試合なので、頑張ります！
- 自分の記録を更新して、大会にも勝てるよう頑張ります！
- 初めての大会なので、最下位にならないように、気合いを入れて頑張りたいです。
- 全力でサポートします！

●顧問の先生からのコメントも紹介します。

田園調布高校水泳部は、水泳初心者もいれば都大会に出場する生徒もいるなど、幅広いレベルの中でそれぞれの実力に応じて活動しています。

中学時代はバスケットボール部やバドミントン部など他種目から挑戦する生徒もあり、経験者より水泳未経験者の入部率が高いです。是非一度プールに足を運んでみてください。